

muerte es producida por su accion local, por la general ó por ambas á la vez; creemos que hay casos en que el color del cobre y su sabor pueden disimularse fácilmente, y el individuo ingerir una cantidad considerable de veneno para ocasionar la muerte, sucediendo con más razon en los casos en que el suicida toma una solucion bastante concentrada para producir accidentes locales sobreagudos y desórdenes tan considerables, que su accion emética sea insuficiente para contrarestar. Hay, sin embargo, casos en que siendo el envenenamiento accidental ó criminal, el veneno pasa sin ser reconocido por la víctima; hechos auténticos que el mismo autor de la Memoria cita, y en los que indudablemente se hubiera producido la muerte si no hubiese sido el individuo prontamente socorrido: referiré aquí uno de los dos que se pueden leer en el trabajo de que me ocupo.

(Concluiré.)

CRONICA MEDICA.

LA CRÓNICA DE LA GACETA.—Varias veces hemos visto que se atribuyen á la Academia de Medicina las ideas vertidas en esta Crónica; queriendo evitar este error, nos creemos autorizados para declarar, que la respetable Corporacion, de que es órgano este periódico, no toma participo alguno en la redaccion de esta parte de la publicacion, la que está exclusivamente encomendada á uno de los miembros de la comision de redaccion, designado por el Presidente conforme con el Reglamento de la Academia.

LA SOCIEDAD «PEDRO ESCOBEDO».—Ha admitido en su seno como socio titular, al Sr. D. José Buiza, y como honorarios á los Sres. Andrade y Lavista.

NECROLOGÍA.—El 16 de Agosto, nueva víctima del tifo, falleció el jóven médico D. Francisco Javier Peña, que recién recibido ocupaba ya, sin embargo, un lugar distinguido, siendo socio titular de la Asociación «Pedro Escobedo» y subdirector interino en el Hospital Juarez.
